



Besoin de conseils suite à une grosse erreur de ma part

Par **boulet01**, le 11/10/2011 à 14:21

Bonjour à tous,

Il y a environ 1 an j'ai gagné un superbe cadeaux en jouant sur un site de jeux sur internet. Depuis ce jour, je suis devenu accro..... à vouloir toujours gagné beaucoup de cadeaux. n'ayant pas beaucoup de moyen financier pour pouvoir acheter des parties de jeux comme je le souhaitais, je me suis mis à ouvrir plusieurs compte internet (je suis en bas débit) pour pouvoir acheté des parties avec les options de l'internet+.

Mais je le regrette énormément aujourd'hui, j'essaye au mieux de me contrôler, car j'en suis arrivé à ouvrir environ 300 ou 400 compte internet que je ne peut pas payer bien sur et je dois environ 100 000 euros à la société internet ! c'est horrible et je ne le comprend que maintenant. Aujourd'hui, je n'ai plus envie de jouer car c'est la peur qui s'installe, je ne sais plus quoi faire !! Absolument personne n'est au courant de cette situation dans mon entourage.

j'ai peur de me retrouver en prison et de devoir laisser mes 2 enfants.

comment faire ? qu'es ce que je risque exactement ? je désespère complètement.....